
 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ata da 360ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió  
                                                      Biênio 2023 - 2024. 

 
 
Aos 20 (vinte) dias do mês de março do ano de 2024, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência  do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Davi Davino, Fábio Rogério, Francisco Filho, Fernando Hollanda, 
Gaby Ronalsa, João Catunda, Joãozinho, José Márcio Filho, Kelmann Vieira, 
Leonardo Dias, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros, Silvânia Barbosa 
e Zerisson. Foi colocada para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. 
No Grande Expediente como primeiro orador o vereador Leonardo Dias 
comentou a respeito da filiação de um grande número de vereadores que 
agora com estão no PL (Partido Liberal) nominou os novos partidários dando 
boas-vindas aos então colegas de partido. Convidou todos para no próximo 
dia 06 para estarem presentes na entrega do título de cidade honorária de 
Maceió para ex primeira dama do Brasil Michele Bolsonaro. O segundo 
orador vereador Fernando Hollanda solicitou apoio do presidente da Casa, 
para aprovação do PL chamado Aedes do Bem que é uma solução inovadora, 
democrática e eficaz para diminuir o número de mosquitos transmissores da 
dengue, zika, chikungunya, febre amarela e outras doenças perigosas. 
Explicou que são os mosquitos Aedes aegypti machos. Que possuem 
características autolimitante da oxitec, capazes de limitar a reprodução da 
própria espécie, diminuindo o número de fêmeas na área tratada que picam e 
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são as verdadeiras transmissoras da dengue, zika, chikungunya, febre 
amarela e outras doenças perigosas. Em aparte o vereador Fábio Rogério 
parabenizou o orador pelo tema abordado e lembrou que ontem o secretário 
Luiz Romero reuniu toda equipe para o enfretamento da dengue. Lembrou a 
importância da conscientização da população em fazer sua parte no combate 
ao mosquito transmissor. Por fim, corroborou com o pronunciamento do 
orador. Em aparte o vereador Leonardo Dias lamentou a inercia do governo 
federal em relação ao combate a dengue. Solicitou que o orador como membro 
do MDB junto com o governador de Alagoas, Paulo Dantas, traga a vacina da 
dengue para Alagoas. Por fim, lamentou o aumento do número de casos em 
nossa cidade. Retornando o orador afirmou que de fato o governo federal deve 
sim tentar minimizar ao máximo o avanço da dengue. Passou a tratar 
novamente do aedes do bem. Desejou boas-vindas aos vereadores Joãozinho 
e Kelmann Vieira que se filiaram ao MDB. O terceiro orador vereador Fábio 
Rogério lembrou que ontem se comemorou o Dia do Artesão e mencionou 
que esteve no dia de ontem com os representantes da cultura de diversos 
municípios, os mestres, artesãos, brincantes, para anunciar a iniciativa 
legislativa, protocolando na câmara de sua autoria que foi a solicitação para 
que o Focuarte possa se tornar Patrimônio Cultural e Imaterial na cidade de 
Maceió. Reconhecimento e luta pela salvaguarda da cultura popular serão 
sempre uma missão presente na sua trajetória de vida.  Trouxe uma notícia 
boa para a rede municipal onde em 60 dias, 32 unidades já devem estar 
totalmente climatizadas. Salientou que a falta de climatização nas nossas 
escolas é um problema histórico, que está sendo intensificado com o aumento 
das temperaturas. Bem como esta semana iniciou-se a entrega do fardamento 
dos CMEIs e da educação infantil. Serão 11 mil crianças contempladas. Em 
aparte os vereadores Cal Moreira, Silvânia Barbosa, Rodolfo Barros e 
Leonardo Dias parabenizaram o prefeito JHC e a secretária Jó Pereira pela 
entrega de ar-condicionado e fardamentos novos aos CMEIs. A vereadora 
Silvânia Barbosa fez apelo para celeridade em melhorias nas escolas em 
relação a instalação dos ar condicionados devido a grande onda de calor que 
atinge nossa cidade. O vereador Rodolfo Barros enalteceu o trabalho dos 
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artesãos e lembrou que tem um PL para incentivo aos artesãos. O vereador 
Leonardo Dias lembrou da lei de cultura Edimilson Mendes, na qual este 
vereador foi autor da proposta que foi aprovada por unanimidade nesta Casa. 
Retornando o orador teceu mais subsídios quanto o tema em questão. O 
quarto orador vereador Rodolfo Barros lamentou o ocorrido com o atleta de 
vôlei na cidade de Recife.  O jogador de vôlei de praia Anderson Melo, de 32 
anos, que foi agredido com xingamentos homofóbicos durante  a partida do 
Circuito Brasileiro de Vôlei de Praia, no Recife, na quinta-feira (14), disse que 
durante as agressões só pensava na mãe dele e no medo que ela externava 
de que o filho sofresse uma violência relacionada à sua orientação sexual. O 
parlamentar lembrou que homofobia é crime, tecendo mais subsídios quanto 
o tema abordado. O senhor presidente mencionou a sua admiração e coragem 
pelo vereador Rodolfo Barros. Lembrou que devemos cuidar cada um da sua 
vida e não invadir a vida do outro. Em aparte a vereadora Silvânia Barbosa 
expôs o respeito que tem pelo orador bem como admira a coragem do mesmo. 
Que fala com respeito e inteligência da sua intimidade. Teceu vários elogios 
ao orador. Lamentou que muitas vezes mesmo sem querer agimos de forma 
preconceituosa. Em aparte o vereador Fábio Rogério lamentou o episódio 
ocorrido com o jogador de vôlei em Recife e que momentos como essa deve 
ser encarado com seriedade pela sociedade e fez alguns questionamentos a 
respeito da educação que está sendo dada as crianças e os jovens nas 
escolas e igrejas. Em aparte o vereador Leonardo Dias defendeu que para se 
fazer valer seu direito não é preciso fazer ativismo. Lamentou o 
comportamento homofóbico de algumas pessoas que não respeitam a 
orientação sexual do outro. Por fim, parabenizou o orador pela maneira muito 
equilibrada que chamou atenção de todos para o problema que hoje vive 
nossa sociedade. Retornando o orador agradeceu os apartes. Deixou 
registrado de que qualquer ser humano seja respeitado e que a orientação de 
cada um não seja delito. Passando para o Prolongamento do Expediente 
foram lidos: PL – Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web nº 
03130015/2024; PL – Vereador Fábio Rogério, protocolo web nº 
03110021/2024; PL – Vereador Brivaldo Marques, protocolo web nº 
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02200018/2024; PL – Vereador Kelmann Vieira, protocolo web nº 
02080022/2024; PDL – Vereador Zerisson – protocolo web nº 03120056/2024.  
Pela ordem o vereador Leonardo Dias solicitou a inclusão na pauta de hoje de 
um PL de autoria do vereador Galba Netto, bem como uma sessão 
extraordinária logo após o término desta, sendo deferido. Feita a chamada 
para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental. Foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Indicações – Vereador Brivaldo 
Marques, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03120030/2024, 
03120032/2024, 03120039/2024, 03130004/2024 a 03130006/2024 e 
03130008/2024; Indicações – Vereador Cal Moreira, todas em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 03140024/2024, 03140026/2024, 03120041/2024 
a 03120045/2024 e 03130009/2024; Indicações – Vereador Zerisson, todas 
em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03040027/2024, 03120054/2024, 
03120055/2024, 03140035/2024 a 03140039/2024; Indicações – Vereador 
João Catunda, ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
03150011/2024 e 03150012/2024; Indicações – Vereadora Teca Nelma, 
ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03150013/2024 e 
03150015/2024; Indicação – Vereador Davi Davino, em Discussão Única, 
protocolo web nº 03150014/2023; Indicações – Vereadora Gaby Ronalsa, 
ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03130014/2024 e 
03130016/2024; Requerimento – Vereador Rodolfo Barros, em Discussão 
Única, protocolo web nº 03120047/2024; Requerimento Vereador Leonardo 
Dias, em Discussão Única, protocolo web nº 03140021/2024 (discutido pelo 
autor); Moção de Pesar – Vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, 
protocolo web nº 03140041/2024; Moção de Congratulação – Vereador 
Zerisson, em Discussão Única, protocolo web nº 03140023/2024; PL(s) 
Vereador Kelmann Viera, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
03090048/2021, 01260013/2021 e 01260023/2021; PL – Vereador Brivaldo 
Marques – em 1ª Discussão, protocolo web nº 08230042/2023; PDL – 
Vereador Galba Netto, em 1ª Discussão, protocolo web nº 10250010/2023; 
PDL – Vereadora Silvânia Barbosa, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
11240062/2023; PL – Vereador Galba Netto, em 1ª Discussão, protocolo web 
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n 0840073/23. No Expediente Final não houve quem fizesse uso da palavra. 
Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada uma 
extraordinária logo após o término desta. Maceió-AL, 20 de março de 2024 
João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e 
Debates.  
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